
一般質問順序表 

 

受理 

平成２４年１２月 

番号 
件         名 

議席 

番号 

氏名・会派名・ 

質問形式 

１ １ 東日本大震災被災地への支援について 

① 今までの支援について 

② 今後の支援について 

２ 姉妹都市並びに友好都市締結について 

 ① 新たな締結について 

３ 自殺対策について 

 ① 新自殺総合対策大綱について 

 ② 今までの取り組みについて 

 ③ 今後の対策について 

 ④ 学校現場での取り組みについて 

４ 都市鉱山対策について 

 ① 有用金属の回収について 

５ 観光資源活用事業について 

 ① ご当地ナンバーの導入について 

６ 教育行政について 

 ① コミュニティ・スクールについて 

７ ６次産業について 

14 大石ふみお 

 

２ １ 新たな教育部体制における教育方針について 

２ 市職員の危機管理体制について 

  

 

３ 伊 藤 大 輔 

 

 

３ １ 振り込め詐欺対策について 

２ 緑化フェアと緑化推進策について 

３ オリジナルキャラクター決定について 

４ 景観と屋外看板について 

５ 西地下道について 

  

６ 安 東 太 郎 

 

 

一括質問

 
 

 

一括質問 
 

民主・市民 
フォーラム 

 
 

民主・市民 
フォーラム 

 
 

一括質問 
 

 
安 進 会 
 
 



４ １ まちづくりについて 

①  大規模商業施設の進出について 

②  柴崎学習館、給食センター等公共施設の跡活用につい

て 

③  喫煙場所の改善について 

④  ベンチのあるまちづくりを 

２ 交通対策について 

 ① 自転車事故減少対策について 

 ② 駐輪場整備について 

 ③ 歩行者用信号機の点灯時間の見直しについて 

３ 高齢社会の対応について 

①  住宅対策について 

②  緊急通報システムの拡充について 

③ 今後の介護施設整備計画について 

④ 介護保険サービスの未利用者に還元を 

４ 次世代育成支援について 

①  子ども・子育て関連３法成立に伴う市の取り組みにつ

いて 

② 休日保育、病児保育について 

③ 子育て広場について 

④ サマー学童、放課後子ども教室の拡充について 

26 中 島 光 男 

 

 

５ １ 特命随意契約について 

①  ごみ収集委託について 

２ 特別養護老人ホームの待機者について 

 

15 梅 田 春 生 

 

６ １ 電子行政・電子社会について 

 ① 近未来の情報社会に立川市は対応出来るのか 

② 教育分野の情報化整備について 

③ 市のホームページについて 

２ 玉川上水駅周辺の街づくりについて 

 ① コンパクト・シティを見つめて 

 ② 玉川上水を活用した取組み 

３ 生涯学習とサブカルチャーの振興を          

① 生涯学習の成果と今後について 

 ② 立川文学賞の成果 

③ オリジナル・キャラクターの活用 

５ 高 口 靖 彦 

 

一括質問 
 

一括質問 
 

 
公 明 党 

 

 
公 明 党 

 

民主・市民 
フォーラム 
 

一括質問 
 



７ １ 生きる力・心の豊かさをはぐくむ教育について 

 ① 動物介在教育について 

 ② 社会性・生活力をはぐくむ教育について 

 ③ がん教育について 

２ 市民力・企業力を取り入れたまちづくりについて 

 ① 市民等提案制度による有効活用を 

② ネーミングライツ（命名権）の活用を 

３ 空き家対策について 

 ① 空き家情報の適切な管理について 

 ② 現状の課題 

 ③ 今後の対策 

２ 小川あきこ 

 

 

８ １ 行財政改革について 
①  来年度予算編成方針は 

②  職員定数と給与等について 

③  意識改革について 
④ 生活保護について 

２ くるりんバスについて 
 ① ルート見直しについて 
 ② 周辺市との乗り入れについて 
 ③ 広告について 
３ 騒音対策について 
 ① 航空機騒音の現状と対策について 
 ② 九小の騒音について 
４ 残堀川の整備について 
 ① 清流復活について 
 ② 親水公園について 
 ③ 一部暗渠化について 
５ 公共施設について 
 ① 適正配置について 
 ② 公共施設のバリアフリー化について 

25 堀   憲 一 

 

９ １ 立川駅南口のまちづくりについて 

① 区画整理事業の今後の課題について 

② これまでの教訓とこれからのまちづくりについて 

 

18 浅 川 修 一 
 

一括質問 
 

一括質問 
 

民主・市民 
フォーラム 
 

 

 
公 明 党 

 

一問一答 
 

 

 
日本共産党 



10 １ 市民の自治会への参加を促すしくみづくりについて 

 ① 集合住宅における加入促進 

 ② 従来の加入促進策でどれだけの成果があったのか 

２ 入札制度改革について 

 ① 競争性の確保と市内業者育成の均衡について 

 ② 入札参加資格要件について 

３ 旧庁舎施設活用事業の今後の展開について 

 ① 賑わいと交流が継続して生まれるしくみづくりを 

11 福 島 正 美 

 

11 １  防災対策について 

① 一次避難所周辺道路の整備について  

②  二次避難所・福祉避難所の耐震状況について 

③ 集合住宅の避難体制について 

④ 動物同行の避難訓練について 

２  誰もが安心して暮らせるまち・たちかわを目指して 

①  地域福祉コーディネーターの配置について 

②  障がい者虐待防止センターのサポート体制について 

３  立川斎場について  

①  立川斎場入口のサインについて 

②  喫煙場所について 

③ トイレの設備について 

４ 地域の課題について 

 ① 栄町地域の雨水対策について 

 ② 幸町地域の手押し式信号機設置について 

４ 山本みちよ 

 

12 １  大型商業施設の進出に伴う問題について  

①  あらたな商業施設進出について  

②  交通渋滞問題について  

③  地元企業への支援策について  

④ 景観計画の一部緩和について 

２  集団補聴の社会整備について  

①  公共施設への磁気ループ設置について  

②  健康会館と「聞こえの相談室」設置について  

17 永元須摩子 

 

一括質問 
 

 

 
日本共産党 
 

一括質問 
 

 
公 明 党 

一問一答 
 

 
公 明 党 
 
 

 



13 １ 防災について 

① 集合住宅防災認定制度について 

② 誘導標識設置協定について 

③ 要援護者名簿について 

２ 民間活力や市民力の活用について 

 ① この間の民営化について 

 ② 公園管理業務について 

３ 教育行政について 

 ① 国体観戦 

 ② 土曜補習授業 

 ③ 新教育長のご決意について 

４ 立川駅北口周辺について 

 ① 自転車駐輪場について 

 ② 緑町公園について 

12 伊 藤 幸 秀 

14 １ 介護保険制度の充実で、切れ目のない福祉政策 

 ① 施設入所の優先入所枠は、どのように取扱れているか 

 ② 特養待機者ゼロの実現を 

２ 健康づくりとスポーツ行政 

 ① 健康増進のためのスポーツの活用で医療費軽減を 

 ② スポーツを通じたまちづくりの取り組みを 

 ③ 保険・医療・福祉に運動・スポーツの取り入れを 

３ 自治大学校の活用と職員研修 

 ① 体育館・会議室など施設利用の拡大を 

 ② 立川の紹介に奮闘する管理職員の努力を評価 

24 太 田 光 久 
  

15 １ 防災について 

 ① 防災計画の見直しについて 

 ② 災害用携帯カードについて 

 ③ 災害時要援護者について 

 ④ 福祉避難所について 

２ 貧困格差について 

 ① 若者の貧困について 

３ 若年認知症について 

22 田 中 清 勝  

 
公 明 党 

 

一括質問 
 

民主・市民 
フォーラム 

 
 
 

 
 

一括質問 
 

 

一問一答 
 

民主・市民 
フォーラム 

 



16 １ 砂川地域から寄せられた諸課題について 

 ① 家庭ごみの個別収集有料化に対する考え方について  

 ② 見影橋公園について（遊具・池について） 

 ③ こんぴら橋交差点の横断歩道について 

 ④ 窪方通りの安全対策について 

 ⑤ 小学校のトイレについて 

７ 木 原  宏 

17 １ 原発から再生可能エネルギーへの転換について 

 ① 国の原発政策についての見解 

 ② 東電への損害賠償請求について 

 ③ 原発からの撤退を国に求めることについて 

 ④ 市としての再生可能エネルギーの普及や省エネ策に 

  ついて 

 ⑤ 公共施設への再生可能エネルギーの積極的な導入に

ついて 

２ 人間らしい生活を支える施策について 

 ① 社会保障制度改革推進法による市民生活への影響に 

  ついて 

 ② 生活保護の給付水準の引き下げの影響について 

 ③ 電機・情報産業の大リストラの影響について 

 ④ 生活困窮者への年末年始の対応について 

 ⑤ 路上生活者への支援について 

20  上 條 彰 一 

 

18 １ 砂川との合併について 

２ 「協働」の推進について 

 

27 清 水 孝 治 

たちかわ 
自民党 

 

一括質問 
 

一問一答 

一括質問 

たちかわ 
自民党 

 
 

 
日本共産党 
 



19 １ まちづくりについて 

 ① 都市再生に伴う容積率の見直しについて 

 ② ＪＲ立川駅の交通渋滞を解消するために 

 ③ 公共施設の跡地利用 

 ④ サンサンロードをイベント広場にしましょう 

２ 職員の資質向上について 

 ① 職員の皆様 今以上の上昇志向をもって下さい 

 ② 職員研修について 

 ③ 市内在住職員の割合について 

 ④ 職員の適正配置について 

３  教育行政について 

 ① 国体への児童・生徒の参観について 

 ② ラジオ体操を復活させましょう 

９ 中山ひと美 

20 １ 公共施設の管理について 

① 市役所本庁舎 

② 学習等供用施設 

③ 体育館 

 

８ 古 屋 直 彦 

21 １ 社会保障としての介護や医療制度のあり方について 

 ① 社会保障制度改革推進法に対する市長の見解は 

 ② 介護保険制度について 

 ③ 国民健康保険制度について 

 ④ 後期高齢者医療制度について 

２ 小・中学校における不登校児童・生徒への対応について 

 ① 不登校児童・生徒の実態ときめこまやかな対応につい 

  て 

 ② 課題と今後の対応について 

19 堀 江 重 宏 

22 １ 中学校の部活動の充実について「夢育て・たちかわ子ど

も２１プラン」の実現を 

 ① 現在の部活動の現状 

 ② 中学校部活動運営委員会との連携について 

２ 誰もが学べる地域の小・中学校について 

 ① 身体的な障がいによる車いす介助の現状（小学校） 

 ② 特別支援学校の児童・生徒の副籍制度について 

 

１ 稲橋ゆみ子 

一括質問 

 
日本共産党 
 

一括質問 

たちかわ 
自民党 

 
 

一問一答 

たちかわ 
自民党 

 
 

一問一答 
 

 
立川・生活者  
ネットワーク 



 

23 １ 入札・契約制度の改革について 

２ 学校施設などの非構造部材の耐震化について 

３ 市関連施設のエレベーターの安全対策について 

 

16 五十嵐けん 

24 １ 下水処理場に保管されている汚泥の再焼却について 

 ① 地域での説明会で住民の声は 

 ② 再焼却での問題点は明らかにしたか 

 ③ 実施前の環境調査をすべき 

 ④ 実施後にも環境調査をし、比較すべき 

２ 生活困窮者支援について 

 ① 障害者手帳を持っていないボーダー層への支援 

 ② 行政、事業者を含む各所で、低所得者への就労支援を 

取り組むことについて 

 ③ 生活そのものに寄り添う支援ができるしくみを 

３ 原子力教育の副読本について 

４ 公共施設の屋根貸しでソーラーパネルの普及を 

５ 住民票の不法閲覧について 

21 大沢  豊 

 

一問一答 
 

 
市民の党 

 

 
みどり立川 
 

一問一答 
 


